

Spécime Recue



Commencement de la zoologie. p. viii.

Classification des mammifères.

J'aurais mal fait ma leçon. Cependant il est évident pour moi que si j'ai pas l'habileté de la zoologie pourra être tel que je l'aurai un peu embarras, quand je ferais l'étude des crânes, des ossements et d'autre détails.

Mon public est extrêmement nombreux - on se tient à bout à la porte.

*M. Lacaze-Duthiers
Dom. 6.*

Spécimen le 22 Janvier 1836.

Classification des mammifères.



Nous nous appellerons que nous étudions la première
classe des mammifères ou vertébrés, je reproduis
ici vos yeux le tableau de la classification des
vers animal de Mr. Edwards afin que l'on pourra y
mettre tout à présent un décret qui sera bientôt
signé au sujet de la classification. — Votre
voyage a qu'il faut inclure pour omnivore. Allatoïde
et omnivore. J'ai vu ce qui suit dans
l'allatoïde pour les mammifères, j'aurais pu ajouter
que le poisson et l'oiseau sont dans cette
classe de mammifères. Le poisson à vaste esprit
animal omnivore avec le poisson à vaste esprit
quand il est dans l'eau et dans l'air et dans cette
enveloppe qui le protège et où il flotte au
milieu des liquides. C'est le cas des poisson et des
beaucoup d'autres vertébrés.

Je vous ai présenté le tableau aux employés de
l'Académie des sciences. Je pourrais faire une étude
de ces derniers à propos de leur histoire. Mais je
nous ai présenté tous les caractères sans en mettre aucun
en saillie au premier — nous maintenant quelques
travaux qui sont aux seuls suffisants pour déterminer la
classe qui va nous occuper. Ce devrait être une classification

les caractères dominateurs. - Ceux qui ont la force de faire
l'achâtre comme conséquence tout à ce caractère des
mânières importantes.

On donne le nom de Mammifères à ces animaux
qui donnent naissance à des petits vivants et qui leur
fournit une première alimentation par la lactation
du lait. Séparé de celle de l'économie par les glandes
mammaires, il manque dans le nom de Mammifères
l'animal qui porte ces glandes.

- Ce seul caractère ou caractère qui sera d'autant plus fort
importante et qui en empêche l'homéostase suffit (minimisant
l'autofix.) à faire reconnaître un mammifère.
- passus en Revue. Tous les appareils de grande fonction.

- Système de la vie et de la mort.

Glycose nerveux.
Système nerveux. - Céphalique - présente dans le corps
toute la partie supérieure de la tête et dans la moelle
cervicale, qui forme comme un pont entre

les deux moitiés de la moelle épinière.
une partie à trois parties. C'est à dire une
partie nerveuse placée au dessus de la moelle
et qui joue le rôle de la partie centrale
de la moelle.

Le pont de Varole. C'est à dire, il
fille qui descend de la moelle et passe
en sautoir au dessous de la moelle allongée
en remontant de deux parties de la moelle épinière.

Les deux moitiés = la moelle épineuse.

Système locomoteur.
une seule particularité, suivant sept vertèbres cervicales
et quelques crêtes postérieures.

Système de la Vie Organique

~~Caténaire~~ ~~de l'Historie des~~

Oigibus - Mâchoires - Sont supérieure. Tاجم immobile

Tête inférieure mobile articulée avec
Le crâne, directement, tout l'intervalle
Qui est interposé entre les deux parties.

= yg dent, implantées dans yg cavités, non
Individus aux yg - et peuvent former partie que
par yg mâchoires. —

Restelement le pari de la position par une
Cloche, ou diaphragme. —

Circulation.

Complexe - Sang a globules blancs.
- exceptés yg humains - Mais sang noir par
Mais aussi faut entendre pour circulation complète ce
que voit à l'intérieur de l'organisme physiologique
précédent.

Respiration.

Respiration simple, yg ramifications des canaux
aériens, se terminant au rebord d'un sac aérien.

Conservation de l'énergie

Reproduction - Développement & croissance
Pour yg parties profondes & la femme, où il se
gaffe, et qu'il pénètre, yg matériaux nécessaires à leur
accroissement — Il y a naissance, dans les tissus tubulaires
du m. et pendant la première période de l'accroissement.
Il y a lactation.

Et at le retour yg caractères dominants qui représentent
et dirigent le processus à l'esprit quand on veut exprimer
l'accroissement et l'avenir à mammifère

Le nom de mammifère a été donné à l'humain
à cette classe, d'abord parce qu'il avait obtenu la



les limites du groupe il devrait nous faire ipsoeis
cette expression et faire une ou quelques regards plus
sur les rivières, sur les rivières d'au delà, et d'autre part
on ne peut pas faire que de la monnaie pour nous.
Comme je le disais tout à l'heure, il est parmi ces
Brassiers quelques uns qui sont plus exclusifs que les
autres et qui ne supportent aucun exception.

M. D. Blainville, cherchant un nom qui
fut en rapport avec cette qualité qu'il renfermait aux oiseaux
ou au rapides. Il appela Piliferes. Quelques
exceptions ont fait l'abandon de cette Côte, et le nom
d'Amiens a pu alors suivant avec lui probablement,
Il a été en usage dans ce temps à lui.

Tous alliez sans occuper aucun ordre de la classification
des monomorpha. Il est certaines choses que si
l'on fait connaitre entre autres la formule
de certains qui nous servira à trouver les caractéristiques
et que pour abréger je vous présenterai dans
mais graphique. Celle de Blainville qui n'a pas
utilisé la méthode simple et facile de représenter la
classification de l'animal que lui donne.

Tous trois rappelle que il y a trois types de dents, désignées
d'après la fonction qu'elles ont remplie. Par l'usage
d'incisives, d'Canines, d'molaires. Les deux premières
sont toutes déchirantes, la dernière broyante. Première appelle
Primates

- Sapiens (d'Amico D'Orsi, Sapiens var. des Bouches.)

- molares

on dit souvent en français les canines pour les canines,
les dents se répartissent à la moitié supérieure
et la moitié inférieure

représentation par deux chiffres ayants 3 pour laire
de l'oreille & 3 pour le cou & 3 pour les bras de
moyen simple de représenter la dentition. Comme
l'animal est parfaitement symétrique qui
le sera exprimé dans cette la représentation pour l'autre.
voici donc comment nous représenterons la dentition
de l'homme.

$\frac{1111}{1111}$ Cinq milles au haut et
en bas.

$\frac{1}{1} + \frac{4}{4} + \frac{1}{1}$ plus 1 canine au haut et
en bas pour chaque côté

$\frac{11111}{11111} + \frac{1}{1} + \frac{4}{4} + \frac{1}{1} + \frac{11111}{11111}$ plus Cinq molaires.
en en haut et en bas pour
chaque côté. et

Nous aurons une représentation très formelle.

$$\frac{5}{5} + \frac{1}{1} + \frac{4}{4} + \frac{1}{1} + \frac{5}{5}$$

Voir rouge que a qui est à droite, et à gauche, je
le rappellerai, et alors en partant d'un des molaries
cette formule, j'aurai celle-ci plus simple. qu'il manquera
de vous présenter.

$$\frac{2}{2} + \frac{1}{1} + \frac{5}{5}$$

soit la forme de trois ains. 4. + 2. + 10 = 16.

Doubles, trente deux, ou quatre fois deux de la
ferme complète de l'homme. Comme on dit (32).

Notre rouge que l'homme purgatif. Cela lui donne
trente et un doubles, trente deux, ou pas toujours la
double, et que la dent de huit, ou la première
dentition est bien cette aussi aussi complète. La
formule devrait se dérouler jusqu'à 4 au garde-corps
et $\frac{2}{2} + \frac{1}{1} + \frac{2}{2}$ soit une addition de
et $\frac{2}{2} + \frac{1}{1} + \frac{2}{2}$ soit une addition de
et doubletant 30.)

Divisions et Classification des Mammifères.

Ce que je ferai.

Mr. Mr. vous ne devrez faire autre chose qu'attendre que
dans la serie de Cours que je vais faire sur les animaux il me
soit possible d'arriver jusqu'à certains lettres de ces premiers platters annes, ce
suffirait pour pour marquer le commencement des regnes animal.
- mais tout superficiellement, sans pas quand tout le plan qui
se me propose de suivre. Il est de classer. de mez. de quez de especies
plus intéressantes à mes yeux. Tant pour leur importance
que pour l'intérêt que présente leur étude dans l'application
à l'obstétrique, ou est je ne sais pas une prof. à faculté, mais même
un bon homme de tout caractère, je choisirai dans ce
moyen qui me permettra de faire connoître à grande main
valeur réelle, aussi de animaux utiles, & animaux misérables, j'ai
fait de deux de j'aurai - et je dirai de quelques animaux
utiles & quelques animaux misérables mais plus utiles
plus spécialement obtenu dans le classement des plus bas
placés dans la série animal, dans les vers interstitiary
ou parasites qui deviennent une cause de maladie, pour
l'homme et nos animaux domestiques. Nos yeux de
faire important - et donc la connaissance de l'animal
est utile au médecin, et il faut bien le faire de lui
manquer le plus souvent.

Le vnu ai dit en parlant dans mon premier volume des
travaux de Buffon et de la classification expérimentale,
qu'il a naturaliste avait fait la valeur de certaines et
que il avait reconnu que l'autre que certains de ces animaux
peuvent diviser le règne animal en 6 grande parties,
quelques de la circulation et de la respiration moins
importantes, respectivement telles que à faire de
classe cest que ceux qui suivent sont la digestion

me traduisirait qu'à la distribution of Prore. —

- " remarquez je vous prie, cette combinaison curieusement
nouve à ce devoir faire offrir sa célébrité au ou leur.
- quel est l'origine dont vous parlez, suspendre le plus
long-tems, faclier, sans que j'aïs l'estimation de leur vie.
- mais lorsque on pousse au système nerveux le nerf vital,
la mort arrive instantanément. Mais, suspendre la circulation
la respiration quelques instants, il n'y a pas mort; malgré
ce qu'il peut paraître dire M. Bouchut, c'est des cas où la
mort n'est qu'appareille et un arrêt momentané de l'activité de
ces parties. et cependant l'animal peut revenir à la vie.
- mais voyez cela il y a une plus grande facilité dans
la suspension de l'assimilation, qui s'accompagne de tous les
organes, aussi, ne dure-t-il plus à défaire un embryon,
mais il échappe à l'assimilation un petit temps.
pendant ce temps fait long, sans qu'il y ait même peur
pour la vie, ainsi il y a une gradation, dans l'importance
l'estimation pour l'animal et pour les valemurs pour l'assimilation.
- C'est donc l'origine des parties qui sont dans l'assimilation
à suivre dans le membre bloc tableau de la distribution
du règne animal.

Voyons donc comment l'assimilation fait la classe des mammifères.
Si nous proposons de nous faire connaître trois mots principaux
d'assimilation, c'est-à-dire plus remarquable. Ces trois mots
sont les origines françaises.

Suivra admettant deux ordres - on distingue principales
de ces animaux mammifères. - Tous deux plus ou moins
assimilatifs. Soit la nature de l'aliment et l'assimilation
de toute partie qui en suit la consommation. Nous
nous sommes pas perdus de vue de considération que si vous ai-



ai presenter a propos des variations de forme
que presentoient les parties que le Compteur
cuyardine n'ont allons mettre a profit Grotin et
au fait d'applications.

Le Vens dirais que l'organes du Toucher, étais en rapport
plus ou moins immédiat avec la nature et la forme
royez en effet. L'animal qui doit trailler une proie
peut-il avoir de meubles fixes, terminés par un
seul doigt suspendus dans un sabot? De la perfection
du Toucher connue depuis plusieurs auteurs j'analyse
le système et ses applications pour arriver bien au
degré de mobilité du membre et du doigt. — Ouv. Le cheval n'a pas
doigt, qu'il manque autre chose que ce qui est animal il a
bendu, si à la fois d'herbe, & vegetal immobile, qui manque
plus que l'osper avec la dent. — On trouve le nom de
Ongulés et Mugriculés a ceux dont le doigt n'est
garni de ventre sabot cornu, ou de petites crochets
de corne, plus ou moins longs ou courts. — Les singes
manquent l'osper du doigt, il n'y a la cache pas. Comme
dans le sabot de beug de cheval.

Mais nous rappelons que pour arriver a l'osper
et diviser de la chair qui n'offre aucune résistance
Il fallait, des instruments tranchants ayant le moins de
l'autre abîmement connus le long des ciseaux. Il fallait
que l'organes ne se rencontraient point, pour ne
pas blesser, & que, une disposition analogue, soit obtenue
spéciale pour point, l'en tranchant.

au bout pour que le fruit y habite une
vegetale pouvant être broyé. Il devait y avoir
une disposition inverse, & cette dernière fut une
menue durame fibuleuse, qui peut former pour la racine

des deux arades connue de ces biseaux dans mesme).
 — or pour que le résultat obtenu fut ainsi élément
 alléché, il fallait aussi que ce dessin présente soit
 pour le moins deux types, pouvant être constamment
 immobiles et réguliers. — lorsque ce que fut ce tableau
 différemment la forme émaillée que les deux ore-
 pi bours formant immobiles.

Cela au furant empêces de tout ce particulier que
 G. Cuvier a mis à l'ordre.

— Le premier celui de Bimant correspond à l'homme.

 En effet certain ne l'affirrait pas tellement pour le caractère,
 certains venus des îles qui ont exactement l'ensemble 32.
 Sceler mais à qui le caractère est la présence de deux
 maries. C'est à dire de deux espèces distinctes antérieures
 ayant des doigts opposables — et dans l'homme qui n'a
 doigts le plus éloigné sur celle perfection qu'il n'a peut
 venir que tous les prodiges d'art doivent leur exécution à
 la disposition admirable de ce doigt.

Vient ensuite le Quadrumanes — qui avaient
 été employés déjà avant l'Antarctique et que à ceux
 qui n'avaient pas celui de Primates employé per
l'imee pour délivrer les mes animaux — le mot de
 quadrumanes n'est véritablement pas applicable à tous
 les singes puisqu'il en existe beaucoup qui n'ont pas de queue
 C'est à dire l'élément capital et caractéristique de la
 marie. Je ne pourrais vous donner la forme de l'ensemble
 que sur au 32 de ce qui suit. 3C. Mais presque tout le
 devant des membres postérieurs et des membres antérieurs
 sont taillés dans manière plus ou moins parfait leur
 alignement aux objets qu'ils touchent.

Le dentisme n'est pas tout le nom de la nature et la
démontation des cardinaux n'est plus le point, opportunité
qui suit l'analyse précédente trois espèces de dents, mais ce
qui est la forme de ces dents est déterminée par la nature
même des aliments. Les carnivores sont fort développés
véritable canines pour excellente. — Les molaires, devant
l'animal ou les carnassiers, sont toutes deux
fort garnies d'ongles durs crochus, et très-aigus.
— La formule dentaire est également variable, mais toujours
les deux types sont remplis.



— L'ordre dans le tableau est une voie d'animaux
tous aquiculaires qui ont des dents très-hâties, quelques-unes
sont capables de broyer et de briser les objets comme
le rots et le corail, qui l'aime et l'adore le moins que
n'importe mangé. — mais à la formule dentaire devient
telle caractéristique — mais l'ordre manque. Toute peuvent
être dominante de nombre d'entre

$\frac{1}{1} + \frac{0}{0} + \frac{4}{4}$ Voici celles qui possèdent la formule dentaire

des carnivores, dans lequel il y a un peu plus de
molaires, mais une voie d'un à deux et deux
et deux molaires aussi deux canines.

Voici un cas particulier bien curieux

Ces dents devraient tous deux être très-minces
mais il n'y a pas de canines, mais deux dents
aquiculaires. — mais la dent des talons humaines.
Il n'y a pas de canines, le canin aussi est
bien sûr il n'y a pas plus de deux ou trois de
dents. — Ces deux appartiennent à un animal
qui porte une voie qui nous aurions pu formuler de la
 $\frac{0}{0} + \frac{0}{0} + \frac{2}{2}$ — ou de $\frac{0}{0}$ perh

Melle Cuvier qui avoit l'air d'un marchand nantais
 Cuvier n'épailt à la bigney, devenut artiste et il
 savoit le grand que Diderot dormit au
Le no 11 que le deutz et le Diderot et Caudot d'au
ambassade - a et dis, celle distribution de quelques tapis
soyfaits et formerait une chaine de regulier si, la
nouvelle Hollande, ne m'evoit pas fourni recentement une
petite chaine Colletiale. -- Le my represente des
tapis carraillers, le autre aux longueurs, le troisième
aux étoiles, le quatrième aux étoiles.

Il eft venu maintenant trois de Martupranc
 le nettement car acte de sa force pectorale et de
 martupranc, et qui approuvoit mes ruyas, carrouiller
 ou deutz - il n'y a donc pas que le système
 Seldam, il y a aussi choie, et sans le dire, Cuvier
 fait un ~~choise~~, sans le faire des moyens mieux
 qui lui a bien servi. - ainsi vous le voyez comme
 en colli faible, et il vous manque combien c'eust été
 plus facile que la methode naturelle de garder
 tout ce que par hasard venait de martupranc
 pour me leur famille qui approuvoit combien en
 peu de speculation.

Venirent aussi de Ingalest. — qui présentent
 aussi de tissus aux nobles.

D'abord Cest hiver de l'annéante, ici le my
 regny renvoie leur empereur, lequel est Dux
 Dux, déformes dans deux tabots, le deutz
 tapis, dans une disposition particulière, $\frac{2}{4} + \frac{6}{0} + \frac{6}{6}$.

enfin à la 8^e année. — c'est alors des dents, ou
y trouvez animaux, à 1 seul dents, à 5 dents,
etc. — toujours pour distinguer les espèces mais la
forme est d'angle, mais aussi il y a une
particularité, — c'est que l'appartenance
considérable de la peau, où le nom de
Pachiderme.

mais alors aucun dents ne devient de-
quide et la forme de dentaire, — quelques exceptions
suffisent pour nous montrer que ceci n'est pas
toujours dans une classification parfaite — quelques
formes dentaires suffisent pour nous montrer l'exception
du groupe.

$$\text{cheval. } \frac{3}{3} + \frac{4}{1} + \frac{8}{8}$$

$$\text{Hippopotame. } \frac{2}{2} + \frac{1}{1} + \frac{5}{4}$$

$$\text{éléphant. } \frac{0}{0} + \frac{1}{1} + \frac{1}{1}$$

Le dernier ordre renferme la Baleine. — ici le
premier est presque complètement disparu. — Le
deuxième apparaît quelquefois. — Tous ces deux
grands mâchoires de la baleine sont composés
du petit qui présente le caractère marqué
suffisant pour le faire bien reconnaître.

Telle est la division des mammifères pour l'avoir classé selon
peut-être le système de Linnaeus. — Celle a été donnée comme illustrée
par M. de Blainville. Voulez-vous celle de l'autre
qui présente peut-être quelques traits qui lui donnent
une valeur toute particulière.



Classification de M^r de Blainville.

M^r de Blainville avait tenu que le droit au orgas
de la maternité n'avait point d'importance qu'il de-
signait à Paris, à Utrecht et Frederic. — M^r Il faut
se rappeler que M^r de Blainville était un opposant
évidente avec M^r Cuvier, non pas que si veuille dire
que tous deux Cuvier avaient une antipathie
reciproque et l'un deux eurent peu comme grande bonté
avait envers celle tant déclarée de Cuvier que le
Cote farfelu — Zichy et Sautin — L'esprit des règles & deux
naturalistes étrangers disent d'ailleurs que ce que l'on
admettait ne prouvait point vrai à Sautin, j'ai entendu
M^r de Blainville avancer tout de Verso, que d'après eux
et quelques-uns d'entre eux, attaque la classification
de Georges Cuvier. Il y avait un autre Cuvier, qui que
ces deux grands naturalistes se fassent point d'accord sur
positivité, opposé. même au spirit philosophique
Sautin, au contraire, vitant aux erreurs philosophiques,
et faisant même entre l'idée religieuse de Sautin
& théorie. — en effet il fallait montrer que l'homme était
le sommet dans l'ordre organisation, tout au moins dans
l'ordre physique, ou même que l'on dévoignait à l'homme
aussi de Blainville dans la classification surchauffé
toujours demander le tiers ordre animal, ou Regne
animal, aussi l'animal à Preuve une hiérarchie,
et donner à l'homme une place au moins à

Il fut aussi classification naturel et méthodique



et il n'a de caractères de tout singe冥ation.

Pour lui un caractère domine tout caractère,
c'est alors que favorisait la reproduction? - aussi
l'œst. A-t-il alors naturellement d'antécéduces en
Monodelphes et Didelphes? suivant que le développement
l'accompagne complètement ou inversement dans
la matrice de la Mère. - ainsi se trouvent placés
chaque à la place de ceux visiblement ordinaires et ceci si
singuliers que le rapprochement de la sangue du Kangourou.
Mais alors et dans la dernière publication il admet
trois types de Monodelphes, le Didelphes et le
Ornithodelphes mais voyez prudemment ici par ce nom le
tendre au Léopard qui va justement commettre à l'heure
quiconque instant. - le Ornithodelphes est donc l'Mammifère
bien proches voisins des oiseaux. - celle manière de
se diviser en mammifères est loin moins de ne pas mériter
d'accord, au contraire. Il y a quelque chose de vrai, et
qui permet de croire, C'est que le Didelphes comme étant
un type particulier de Mammifère, dans lequel vont se
présenter de nouveau les formes qui démontrent
primitifs pour le premier type. - mais le Didelphes fait à
son étoile de l'anatomie n'est pas valable au moins quant
aux mots dans le Récit, mais dans l'opinion dont il s'agit
tous que l'interprétation descriptives dans son état classificatoire
que je vous fais connaître.

Il nous faut alors pour prouver que le Ornithodelphes
ne trouve pas place auprès des oiseaux, et de la
terminer la liste des mammifères mais à qui est
plus difficile à admettre est la position de quelques

Mastopéciens ou oiseaux app. à Dauphinets
peut égaleme. Mais cette spce C. avance ne
sont plus inférieurs, mais M^{me} Blainville
qui tentait touz l'objection avec la force
animal. trouvait moyen de répondre en
disant que le terrain le composait bien. tout
séparé le force, dont 5 types étaient sur
le terrain linéaire, mais dont quelques uns
étaient, toutefois tant moins puissants
que dans les îles voisines. Il y avait quelques îlots
de mai dans l'eau le long des rivières. - Je a repéré
beaucoup d'autreux qui pris l'île force
soient de formes différentes et ont même peu
à faire avec Blainville.



Ce terr. premier divisé en 2 tables. Dr. Blainville
mettait à bon au dehors de l'animalité,
et mettait 6 degrés d'organisation. Deux 1/2
Mnodelphy. Il placait en tête l'quadrumen-
bris et Carnassiers. Les suivants qui sont
Cnidaires Bivalves jusqu'à l'yeux au
grand soleil. puisque en face de chaque ordre.
Il établit 6 divisions correspondant à app. à
l'application normal ou anormal par le rapport
à la nature.

Je vous ferai remarquer quelques faits
particuliers à cette classification.

Un cheval en vain en rang 3 n'a pas
d'âge et sans le bruit de place, comme division
anomale de l'ordre. Le taureau naturel
avait d'âge que l'autre appartenait

marins, aussi pour qui il y avait de Cadornages
de poêche de nos, ou Ongulogrades marin, il devait
aussi y avoir de baleines et de la baleine dans le
Baleiney le cauchalotz, des tetraees au un mot?

Vidé fait aux ingénieurs. et il était approuvé et
renommé mes autres deux cartes. Il faisait partie
des phantes pour en faire une de graviergrades devin
pour le bon en passant aux singuliers, quand il devint
sans les dérives d'ongulogrades le Chevau, le
Bœuf, et le Ram'autius.



Le Vnu disais qui avait choisi, en mettre a
profit de sa division des animaux au didelphes et
mimadelphez, mais sans me autre nom. Mr de la
Tour d'Auvergne en effet a dans son memoire important
étudier ce que pourrait faire M. Lédaire et la Généralité au
sous la classification des animaux. Il a proposé de
diviser les mammifères, en Mammifères placentaires
{ et aplacentaires
nous pouvons se jai vu que le premier comprend
aux Monodelphes le second aux didelphes. partant
plus loin. Il a trouvez que les placentaires, étaient en
lignées, en Pivautaines, Emaies, d'Aspin Difiles et si
arrivait à établir de division qui correspondrait
bien a celle des Japonais. —

M. Lédaire Geoffroy St Hilaire. — a fait une
classification qui a tenu compte à la distribution des
animaux sur le plan de la vie, par lequel on
veut et sans laquelle on n'en parvient

3 Paradoyez que si vous d'indiquer, mais enonciez
un nomme nom... je vous ai dis a quel point
est une par classification parallélique... La classification
de M. Geoffroy est de cette especie.

Il y a une premièr division, d'animaux mammifères
Quadrupèdes et bipèdes qui tient la plus part d'animaux
terrestres de Cuy qui ont été profondément modifiés pour
se servir exclusivement nageur. Tel que le Baleine 3.

je dirai que baleine peut paraître bête, le mot est
un peu faible, car il nez pas en rapport avec l'animal que
lui se fait au sens du mot bipède. Salut. Il indique
toujours l'animal postérieur. C'est justement Cuy qui
n'existe pas, fils de bipèdes de Geoffroy.

grand aux quadrupèdes 3. Incluant un certain bien
de types et correspondant à la majorité des mammifères
mais M. Geoffroy y divise en deux divisions suivant que
ces mammifères existent ou n'existent pas. N'existe pas
bon presque Monodelphies et didelphes - La première de
ces mammifères est d'indice, dans le cas original, et
dans le cas où n'accorde qu'à la partie de l'indice qui bien
évidemment la même chose.

Dans la troisième parallélique, 3 meurt types peuvent
être rencontrés et également enfin d'entre eux qui sont combinés
est ainsi que l'on peut placer 3 catégories Mammifères
à côté de l'arnathier ordinaire. 3 Indicateur en face 3
vertébrés rougeurs. Il y a dans cette classification 3
rapportées les nombreux établissements de 3 différentes groupes
et ce serait pas la moindre avantage si M. Geoffroy avait

avait pas qd fais qui fut pris. & de ce fait il n'a pas été
en mesure de classifier les animaux sans réserve.

Dans cette serie de Mme Mus vingt, une methode
de nomenclature qui vaut moins que j'en déclare
les animaux qui emploient s ordre y sont groupés par famille.
C'est la une Mme choh qui l'a fait mais pas assez
établi dans son règne animal.

Quelle classification trouvez vous?

Il n'est pas douteux que Moquy ou Scieur Mayet une
veu tardive au sujet de la Classification de Cuvier, mais
peut-être que celle de Gracis - et plus étendue d'après
les quadrupèdes de Bassein bien constitue qui comprend
tous ces termes aux Monodelphes de Blainville,
minus toutefois le Prairie & Le Potale qui
constituent des animaux à battre mal classifiés.

On voit apprécier ce degré d'exactitude dans
mieux de pouvoir porter un jugement et de voir où
pour cette méthode que vous jugerez plus convenable ;
Mais peut-être que ce jugement sera à l'ordre des débats
d'animaux et non de l'entomologie. D'autant plus
que ce sont les plus importants.

La Formate des quadrupèdes est moins choisi, comme
à donner nom à ceux qui sont le règne animal
approchant le plus de l'homme. Je penserai au type.

Primates.

Le premier ordre des mammifères est aux primates le deuxième des animaux que chacun connaît plus ou moins. Les singes. Leur nom en point de vue l'appellation a peu évolué dans notre pays. - Dans ce pays chaud en tout cas les animaux se rencontraient, ou fut inventé le surnom de singe voilà longtemps. - Ils le remirent en effet plus tard et l'ont conservé jusqu'à nos jours. - Il importe de faire une subdivision de ces primates que quelques faits.

La première division des primates est celle où tous les animaux présentent 3 sortes de doigts.

Dans cette division elle-même, on peut établir une division suivant que les deux derniers sont opposable à que le singe, non opposable, c'est-à-dire qu'ils ont similitudes.

Cette division des primates a trois caractéristiques portées par la Famille Des Singes par M. M. M. Grégoire & Hilaire.

Le Pithèque comme il appelaient M. de Blainville dans son voyage qui ne faisait que familles de monsieur grec Nitexos qui signifie singe.

Buffon en parlait beaucoup et disait des noms au singe - un jappelle-singe disait-il, cet animal, dont le ^{nom grec} est ^{l'animal} est apathique, les deux griffes le doigt ^{est bleu} à coup de l'homme et qui comme lui marche sur le bout des pieds. - mais venez voir le nôtre qui n'a plus possible de recouvrir ses griffes. et que le formelle est singe en bien plus nombreux que ce qui permettrait de admettre la description de Buffon.

Les singes sont connus depuis très long-tems. Et c'est le plus ancien des antêtres européens, en revanche

Et auquel endroit il n'y ait point de singes en Europe.
Mais c'est monsieur qui l'originalité et leur bêtise, la
facilité avec laquelle ils singent (le mot est pris) tout
ce qu'ils voient faire. Il a fait constamment cela dans plusieurs
comme amusément que pour habiter. Le singe en effet
est peu habile et si l'on est arrivé à un débarquement ou
dans un autre il connaît que l'on croise.

quelques peuples des Egyptiens, les aveulent pris au
niveau de leur divinités mais venus cela au point d'en
être des types.

M. Geoffroy dist que singes en quatre tribus.
 1^e Quadrupèdes.
 2^e Gymnophaliens
 3^e Sébieus
 4^e Hapalines.

Ces divisions sont basées sur laquelle le bipédie est
qui peut être bipède dans le premier et quadrupède
dans les autres = remarquez ici ce qui si vous détailler
chez le mauvais usage du mot bipède qui n'a pas per-
sister que j'emploie ici je n'ai plus rien fait pour faire
l'impression de l'usage zoologique. - et des premiers
pas vers nous que nous devons à ceux qui n'ont pas encore fait
études zoologiques resteront pris à croire que c'est monsieur
qui a misé le que l'on trouve cette grande division des
Mammifères bipèdes.

M. Geoffroy a vu la où ici que c'est monsieur avait
mis le niveau moyen de statut que l'homme qui est
nous étions des bipèdes
 1^e tels que singes qui marchent sur leurs pattes postérieures
 2^e ceux qui marchent sur quatre pattes sur la une.

me première dictionnaire. Puis viennent les dictionnaires qui portent sur les Géographie et les Sciences.

Debout, il suffit tout au contraire comme ceci de l'homme ou bien en griffes -

Le Quintal - présente un certain caractère, il correspond aux Hypothales

- Puis il faut, tout les singes à S. n. C molaires
et qui correspondent aux singes à molaris de Chiropthalus
aux singes de l'Amérique Sébieus

- Cette classification de quatre tribus n'est pas tout admise par tous les auteurs. On peut, aux avantages d'un étudiants la distribution, trichotomie, thalimodation, qui résulte d'après cette dernière considération géographique qu'il y a trois groupes bien nettement distincts dans les singes.

Le Pithecius - aux singes frugivres avec des dents semblables à celles de l'homme - il appartient à une faune mondiale.

Le Sapajous - à Cebus - qui ont une molaris de plus. Leur formule dentaire est $\frac{2}{3} \cdot \frac{3}{3}$ il appartient à une faune mondiale.

Le Hapalines, ou Urothecae, qui ont des dents un peu crochues ou griffes.

Enfin, le Pithecius et Viverrina comment il peut à lui être divisé. Il existe deux.

Les singes de l'ancien continent, ou Pithecius résultent toujours par une assez facile aux caractères suivants : leurs dents, tout semblable qu'au molaris de l'homme leur quatrième des exfoliés, n'est jamais capable de démolir un os très dur, mais print penante, et cependant leur molaris, n'est pas moins dur que l'os de l'homme. Ainsi ces deux



a sur tout pour vous faire remonter le Dray singe dans
Singe, taube, tapajou ou Homme, ou nos autres mondes
 (Gervais fig. de la pag 11).

Les Githéciens de M^r Geoffroy, peuvent recevoir avec
 M^r Gervais et leurs amis d'autre part une forme de Singe
Anthropomorphes. C'est-à-dire qui ressemblent le plus
 à l'homme. - on voit ceci dans cette première division
 De la famille de Singe, dans la tribut - 1^{er} à la
 Zoologie que nous rencontrons d'animaux qui se rapprochent
 le plus de notre espèce. Savoir que les auteurs n'ont donné
 plus de nom d'importance à tel ou tel caractère, il nous
 permet de donner dans cette tribut, 2, 3 et même quatre groupes.
 Dray gueux & orang- et ses Gibbons.
 Dray orang- Troglodytes - orang.
Gibbons.

Quatre, dédié à O'Wear. - hainur, Gervais et leurs amis
Troglodyte, Gorille, Orang et Gibbons.

Qui m^r Geoffroy le 1^{er} juillet renseignait le Chimpance
 & le Gorille
 Vieillard eustite P. Giang - au sein de Gibbons.

Du reste pour Geoffroy. Voici comment un petit G. varie dans
 diverses proportions humaines. — Troglodyte.
 Des bras aux jambes. — Pas de Callosité. — Orang.
 { des Callosités. — Gibbons.

La Callosité ressemble en effet à un Ciseau qui éloigne de
 la forme humaine, et approche du type Singe proportionnellement.
 — Tous ces Singes anthropomorphes, ressemblent davantage ou moins
 à la forme humaine qu'ils deviennent plus ou moins, aussi le os
 des lèvres et du front prennent des proportions d'os qui
 sont au sein, parties dans l'arcade incisive au
 particulier. Tel que l'animal présente une apparence de plus belle.

Gibbaet. -

Van recommaing a ces caracters que je vous ai indiqués le
Gibbaet, van voyz embiaut le Meulz le bras mat lugt.
il lui permettoit d'appuyer le g mary come le do
veritable battant. Sur cette un cousserdant f' Collototy et
la bâtie de queue, un arme d'armes poist a l'epoile g' bleu
d' animal offrir l'assaut et auz qui le prendront.

Owang-outang.

Le dir. Vins paueignit j'a au pendant bien long. tems
me preuvee Cognacq eut au f' tress au mem quez
gorille Chimpanze et orang-outang. aussi trouvez auquel
auquel a qui ut dit au tems se rapporte a haulte, &
en general, tuis f' histoirs en anecdote le rapportant a l'homme
brinable, a l'homme sauvage, a l'homme des forets peu
point de devoiture f' fait obteignez la f' g'me en saute au
f' epay. Timotheus avait fait reculer f' animalz d'au
t' geure humme. Il appeloit nolre epay Homo diurnus
l' homme de fous. Et l' homme sauvage au f' Bon
homme nocturnus. Il est bien interroger quo cette sivilisation
n'eust plus adepte aujoumd'hi.

Tuis es animaux, presentent un instinct tout fait
le rapprochant a beaucouz regards f' intelligence si ou
en celles ci quelques exemplys qui vous foudroient presque
la peur d'en raistement. Ce a-dire d'un de operation
caracteristique de l'intelligence, aussi est-ce bras humme
toute l'emploie le mot intelligent a la place a telles
d'instinct.

Il faut aussi dans l'appréciation f' faitz qu'on obteigne
apporter une juste mesure et tuis trouvant ne par retourne
par l'animal lui-même bras humme en effet en armes
a prendre le mouvement pour le resultat d'un combinaison
topographique. Peste Cambrai a lieu en effet dans notre

aprit, et, pour la rapporter. Comme Paule d'auçay que
nous obtemoient la me chale qu'il faut croire attirer
pour un petit animal à espaces d'importance et de force,
qui rapportent davantage plus qu'il le rapportent dévorant
à ce que nous faisons nous mêmes.

Mon remarque très importante aussi, et qui prouverait
un caractère noble à orang-outan. C'est qu'il a la volonté
et l'intelligence et de l'instinct. Cest alors-ci - avec l'âge
de 3 ans, l'intelligence disparaît et il ne peut servir
dangereux. Il est hargneux, et malin. Il se rapproche
des animaux et s'abstient de s'éloigner de l'homme - ou du moins
de quelque chose de tout opposé à l'homme, puisqu'il
est alors l'âge d'intelligence acquis et de perspicacité.
C'est pas seulement la partie physique et humaine
qui habite le changement, c'est encore l'état physique
et mental l'orang-outan davantage, et l'orang-outan plus
saillantes aussi, et lorsque l'orang-outan permet son
développement vers lui.

Le nom d'orang-outang veut dire homme sauvage
C'est ainsi qu'il appelle à parti plus particulièrement le
nom d'homme des bois.

Il vit dans les forêts bâties entre le Sulawesi
et de Bornéo, une île que pour nous animaux sa force
il n'y a pas longtemps inventé à faire. C'est pourquoi
peut-être il n'y a pas longtemps inventé de son
ménage. -

Il malais le chameau, pour en manger la chair, et
cuisinent la peau pour préparer le cuir.

Il est rare que l'orang-outan soit fort. Il a une
grande force de poitrine, et la force aussi des bras
dans l'agilité, la force et dans la puissance. Il est le



Il plus souvent perché long arbre et il passe avec
une grande facilité de l'un à l'autre qui sont assez
de propreté.

Il fait rarement mine de défaire et se cache pour
défendre, aboie si fort que tout le quartier
entend, et le matin, il se tient sur l'arbre et donne le cri
pour avertir les hommes.

Il a recouvré son royaume, aussi Corse qui n'est pas
malade d'anémie ne pas seulement à cause
dans les forêts - Il cache et fait devant d'autres espèces
ne parait pas faiblement observateur, mais bien dans
la captivité.

Il est d'une taille, parait fort puissant pour
son poids, la tête est massive et la queue

très grande et très adulte. à la tête des hommes
Gervais pag 38. - Lettre pour M. Braggiotti.

Il habite de la terre au sommet qu'il vit dans
jusqu'à l'heure du matin, par la queue portant en regard tout
ce qu'il voit - Il persiste même qui se déplaçant, c'est
peut-être un peu, et arrive à la maison humaine. Et arrive

M. Chateaubel rapporte qu'il fut vu à May
port le 22 juillet 1817. pag. 42.

Il entre la cage.
Court dans la cage, et peu à peu va dans la cage et la sort dans
la cage.

- une cage de petit singe qui est quelque chose de très
petit. et il entre dans la cage avant lui - il va vers
l'autre et l'attrape.

Il entre dans la cage et il fait tout ce qu'il peut faire
dans la cage - il sort de la cage et il va vers
l'autre et l'attrape.

Il entre dans la cage et il fait tout ce qu'il peut faire
dans la cage - il sort de la cage et il va vers
l'autre et l'attrape.

Il entre dans la cage et il fait tout ce qu'il peut faire
dans la cage - il sort de la cage et il va vers
l'autre et l'attrape.

Il a un grand a frayer le poisson.

Dang de Mr Curie-federer - pay - Germain 39 \$0.61
M. M. D'Orsay off de maison et germain au il a faune et
Barbu - donne a M. de Brissacvalle.

Il avait une grande amitié pour maîtres. Celle
considération telle le fermier de la ferme mais il se
rencontrait malgré le Roulet.

- Dans son jardin il avait toute sorte d'arbres et de fleurs.
Quand on les approche.

fatigué il allait à l'heure dans la cour intérieure
où se déroulait quel répertoire de vies bêtes
il faisait le exercerement sur son Vieux Bureau.
Cet gris a l'habileté de faire le exercerement étant malade
le morte.

Un amitié pour Mr. Deccan - il venait servir le
châtel, à l'heure du repos. - un peu de l'air empêtrait
peut-être officier le voyageur, il alla, se poser la
tête dans un meubles ne mange pas.

Il recherchait le poisson. - Dans le puits où
il était, il suivit la piste en montant sur un châtel
il s'approcha. - et sans

Il aimait ses petits chats. Il placait toutes
les deux égaleigne - Il voulait que le chat soit
biffier. - Il voulait aussi le ryt.

Il aimait la cuiller. a ses vêtements portefeuille
remplir.

Il aimait la veste plein poches allant tout il
le boutonnier.

Il aimait également son la Cuillier, portefeuille. - et
quand il n'a la trouvait pas il la cherchait
dans le vaste sac il prenait tout le hasard de malice
ceux-ci allaient à chercher de la pet



un autre Drang. -

obtenu par le Maréchal - Geoffroy. Mme.

il vivait mal et croupait au garde-meuble.

naiment pris au gant de peau.

- il pouvoit faire des toilettes trop nausiquieuses.

M. et M^e. Seigneur.

enfin M^e. Drang. ramena l'animal, fait aussi curieux
qu'il a obtenu un qui faisoit une vingtaine de livres
avec un sacant deux et demi -- et l'abandonna à un
vétérinaire d'arriére. Poy. M^e. Not.

apres avoir obtenu le vétérinaire il prend le canot et fuit
la ville de la police au moment.



Du Chimpanzé -

Sur Broglie dites de Geoffroy et hilair.

Cette est mauvais et fauchey, il ne devra pas être
cuisinier, le bœuf avant que lui ait appelli pour a mme
un mammifère, il éprouvera desja un peu de
la vache -

(*Broglie niger*)

Mâle noir - sauvage. - C'est le mâle noir de l'espèce
Léopard noir de l'espèce. Bras très très longs.

Habite à l'ouest de l'Afrique. au Gabon et
Nouvelle Guinée.

Il habite dans la savane que celle du Gorille soit
et l'aire où il vit est également la même.
Il est bœuf-poids, j'en parle lorsque j'aurai obtenu
cet animal, le sang est fort noir - son bras est obturé
et plus facile à dégager individuellement.

En habitation dans la même que celle du Gorille soit
Il n'a été maintes fois apprivoisé - on confond le gorille
rapport à lui avec le gorille rapporté à la vache.
Il a été aussi nommé orang-outan et paraît qu'il soit
d'une manière ou l'autre un orang-outan - on a longtemps
croisé que c'était une espèce qui se distinguait par son
mâle noir.

Le chimpanzé a une tête, le corps, etc. de l'orang-outan, page 93

Servais. -

J'ai aussi servis à l'abbé de Buffon le père de la
Molle (33) qui avait vu un chimpanzé malade pendant la
traversie qui fut laissé sur place et qui a chaque fois que l'abbé
malade tendait la main. Comme pour malade, mais aussi il fait
ais pour tout le monde et il me semble.

Projet.

racante qu'un chimpanzé qui vivait abondamment en 1835
ressemblait au tout - un enfant qui a laissé la place
pour la vieille femme. -

ordre pulua ou miroir. On etoit tout il faire
tenu et embrasser. (voy 35)

= Gorille qui vit au Sénègal. Chacun apres son
G. a été décollé.

Il veut mettre à genou quinze personnes.
Il appelle sur la table ou chaise enjambées, il bise
la tête un peu de son bras.

Il est de ne cuire un peu de viande au poivre. main et
le jette aux pieds dans la poitrine arachides.
et laisse la tête quinze ou vingt minutes au chimpanzé
en paillasse.

Gorille..

On a peu connu au Céleste.

Vit le plus souvent dans des tâpiques. au Gabon.

oreilles très grandes

bras très développés

bras, jambes.

Crête du crâne

apophyses épines de vertèbres cervicales

pieds très courts très courts.

On a surnommé le singe de l'empereur.

également au Negus, } savage n. G. fait

appartient à elephant,

- lui-même est-il qui est le Roi des Rois qui habite

- il vit au temps où il fut malé le déclarer

sultan et maître abbé.

- il n'a pas jamais revêtu d'armes d'assaut, et

l'échangea en lui tenant la main dans la main

- toute son aspect est alors de la forme d'un tableau.

me suis rendu au musée pour voir ce que

et appris par M^r François



Voici les proportions.

1. m^e hautes.

0. 1^{er} col

1. 2nd poitrine

2. 18 - emarginé

Le tailleur continue la tête comme un jésuite et
l'adoucit - c'est une forme séparée pour eux.

Vous comprendrez que les marchands sont peu communs.
Il est évidemment dangereux de croire que ce n'est que pendant
la chasse de l'éléphant que les nègres se tirent comme
ceci : tague longue tout atteignent pour arriver à l'éléphant
plus que le bras.

Un négociant qui avait une femme et la famille,
laisse sa liberté pour faire dans celle action d'ordre.

Demandé il veut atteindre l'homme il fera une cri-
aigue et placera son ferme extrême, le genou disparaît
et au bout la bûche. Il marche toujours le cheval qui lui prendra
la corde de son fusil à prendre et qui l'arrache alors le corps
l'est en deux. L'ennemi blesse alors le deuil de l'homme au
fer et l'arrache ou malheureusement qui a mangé avec
un administrateur.

Cela probablement de l'origine d'autre chose
partie par homme l'amiral Caius Marcellus qui ayant
au navire au delà des Pyramides l'heureux remissons que
ils furent tous de l'empereur habiles par le ferme et l'homme
sauvage, il ne peut se rendre malade si l'Egypte, et il
trouva femme et en porta la peau, quel épée dans
le temps de l'empereur à Carthage.

Caractères du orang

Tête plus grande

orang-outang écrit dans leur langage. orang-homme

C'est de Sumatra et de Bornéo.

Le malais le mangent

La fourrure dure jusqu'à la mort, par de l'huile.

Habits d'habiter. Cuir. — les crânes
s'attacheant par un os commun.
Lactif.

Spécies connues
au Malabar. Le sang des matelots.

Sort de Charnier abel. — Mœurs de hirond. Dictionnaire.
— la tigresse. — macaque ou orang-outang

— Un jour ma cage à la mer en sort d'autre bateau.
il n'en sort pas pour une autre chose que de monter.
— Il sort de la poudre qu'il ne peut pas faire venir qu'il aille.

Le pape en voyageant entrepris

Orang du jardin, obtenu à Blasie et Geoffroy.

Malade trop rapidement.

M. Flanier.

Chimpanzé Progrediens mis.

Muet au moins pendant

bras moins long.

Très vif, prédisposé. Gait.
arcos. Mœurs assez sauvages. Les mœurs développement

= des fruits de l'Asie occidentale de l'Asie. = au Gabon.

La queue. La facilité de courir. Similitudes

Déscription de Buffon.

de la Broche - signe

Borne des îles.

Le moins

Le chimpanzé de l'Asie

Le gibbon

Il possède le plus petit cerveau.

vers le bas. Imitation

des deux pouces empêchée

J. J. P. L. Fred

Par le Prof de zoologie -

Plan.

Définition du Mammifère - Déplacer le grand tableau - bis yey.

Dans Vieut le Monde -

- caractère - my, g, crâne, faisement différenciés
 mais il y a quelques uns qui sont très spécialement
- Organisation - Os du crâne / articulation du maxillaire
 - circulation
 - respiration - thorax
 - locomotion
 - émission - Corps, coude
 - génération - Gestation - allaitement
- } caractères dominants

quelques généralités sur la classification = formule dentaire. - Cependant

Division et classification des mammifères. *Cuvier*

Mémoires
J. Geoffroy

Des Quadrupèdes ou Primates -

Sorilles

voilez moins prononcé.

- Canine très développée
- dents incisives à menues
- développement de la crête - crâne

de voilez moins chez les primates.

La peau n. m. peu épaisse, 2 fois plus épaisse.

- 1,67

9,75 lèvres, ongles } m. a. m. flancs.

1,35 poitrine

2,18 derrière.

habits à Galba.

- le mammouth peu connu. - Il est le seul qui habite dans les îles occidentales de l'Asie.
- il marche sur l'eau. - Il est la cause de la mort accidentelle de l'homme.
- il chasse l'éléphant - certaines espèces sauvages sont en danger.

est étroitement associé à une autre qui la tue (Mole) femelle.

connut un éléphant - il battit le tampon de fer.

- voyage d'Hammer - le plus long - felicity. — Duran de la Môle -
- voyage de l'Amazone - le plus long - felicity. — Duran de la Môle -
- voyage de l'Amazone - le plus long - felicity. — Duran de la Môle -

Geoffroy Guérin
Bastman

Classification Des Primates. ou Quadrumanes. / J. C. G.

Tanites.	Gibets.	Euros.
1 Singes		
3 sortes de Deuxr. affreux. 2 can. verticale ongles Similaires.	2 pieds des <i>Pithecien</i> , proportion 1 mol.	<i>Giglobute</i>
		bras très longs & courts, les orang 1 mol. l'allotie Gibbon
	quadrupedes. a ongles.	Courts 5 molaires <i>Gnophithicus</i>
		6 molaires <i>Cebus</i>
	cungriffes 5 mol.	5 mol. <i>Hapalineus</i> .

ARCHIVES
MUSEE NATIONAL
PARIS

Vertebrés

Vertébrés

1^{er}

classe

ordre

Mammifères.

Bimanes
quadrumanes
Carnassiers
Bourreaux
Souris
Pachydermes
Ruminans
Cétacés

Oiseaux.

O. 1. Poie
Passereaux
Grimpeurs
Gallinacees
Scaevilliers
Palomides

Reptiles.

Cheloniers
Lauricæs
Ophidians
Batraciens.

Poissons.

A. Dianthopterygiens.
Pharyngiens labryinthiformes
malacopterygiens - abdominaux
" Subbranchiens.
" apodes.
Cophobranches
Nectognathes
chondropterygiens.

Suebauchmuttert

classe.

invertebrés

gén. Suebauchs

Mollusques - - - - -

Céphalopodes I

Pteropodes

Gastropodes

Neophales

Bivalves

Cirripedes.

gén.
articulés

- - - - -

annelides à sang Rouge

Eubivalves
Gastropodes
Abauches

Crustacés

arachnides

Insectes,

Echinodermes.

Echinodermes Péridites
echinodermes sans Poil.

vers intestinaires

Cavitaire

gén.
Zoophytes.

acalypthes

Acalyphes simples

Hydrostatiques

Polypes

Polypes chainus

Polypes gelatinieux

Polypes à Polypiers

Infusoires.

Rotifères

infusoires homogènes



